
El Concejo aprobó por unanimidad el Balance 2018 
Jueves, 16 de Mayo de 2019 22:18 - 

“Esto tiene que ver con el análisis que se realizó en Comisión del Balance Financiero 2018, que
al 31 de diciembre del 2018 el municipio se encuentra en un equilibrio fiscal, hoy cuenta con
más de $ 9.000.000 en saldo a favor” resaltó el Concejal Ortiz

  

Primeramente se dio tratamiento y aprobación al Proyecto de Ordenanza 15/19  del DEM;
rectificando convenio con el IPRODHA.- “Es una rectificación de lo ya aprobado, donde el
IPRODHA pide se agregue una clausula sobre cumplimiento de términos, que no estaba
incluido en la Ordenanza aprobada anteriormente” , señaló el Pte. del HCD Lic. Fabián
Skuarek.

  

Seguidamente se dio lectura de un particular, solicitando permiso de construcción por  superar
linte permitido en el Código de Planeamiento Urbano, pasando el mismo a Comisión para un
mejor estudio.

  

Luego en el Punto Nº 3, fue aprobado por Unanimidad  del Dictamen 3/19, Documentación
Contable 2018.- “Esto tiene que ver con el análisis que se realizó en Comisión del Balance
Financiero 2018, que al 31 de diciembre del 2018 el municipio se encuentra en un equilibrio
fiscal, hoy cuenta con más de $ 9.000.000 en saldo a favor de los cuales $ 6.000.000.- están a
libre disponibilidad y $ 3.000.000. en plazo fijo.- con un resultado contable favorable.-“ resaltó el
Concejal Juan Manuel Ortiz

  

El punto Nº 4 correspondió a la aprobación por unanimidad de la declaración de Interés al
Panel de Candidatos, organizado por el Instituto Saavedra
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El siguiente punto también fue aprobado por unanimidad, el Proyecto de Comunicación, para el
acondicionamiento de la Plazoleta del Barrio 25 de Mayo.-

  

Seguidamente y presentados por vecinos del Barrio 9 de Julio se aprobó la imposición de
nombre a calle de dicho Barrio (Eugenia Ramírez)

  

Luego se pasó a Comisión el Proyecto de Ordenanza, Rescate de Clubes Deportivos de
Nuestra Ciudad

  

Por ultimo se Declaró de Interes Municipal el inicio de la Liga Estudiantil de Futsal
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